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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２９年８月２４日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎７階７０１会議室に招集され

た。

１ 定例教育委員会議案案件

  第５４号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について

  第５５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

  第５６号議案 ９月補正予算の要求について

２ 出席委員

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員 平松委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野田教育文化部長 皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 庄司博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 山田総務課課長補佐

６ 傍聴者

 なし

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分開会を宣言）

ただ今から、８月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員と

小川委員のお二人にお願いいたします。それでは、７月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、７月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第５４号議案 一宮市教育委員会図書

館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。

河原図書館事務局長 

第５４号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、
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別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了のた 

め、一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱第３条の規定により、本 

案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたしま 

す。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

中野教育長 

何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。） 

中野教育長 

採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第５４号議案 一宮市教育委

員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続 

きまして、第５５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願い 

します。 

堀総務課長 

受付番号第４号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第３３号から第３４号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

受付番号第３２号から第３５号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

  受付番号第２８号から第３２号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課受付番号３２番のシクロクロス競技について、オフロードもあるとのことで

すが、山のようなものをコースとして造るのですか。 

岡本スポーツ課長 

  現在はそういったものを造る予定はございません。大野極楽寺公園北側の園路や野球場

の中をコースとして利用すると聞いておりますが、今後、コースの造成に発展する可能

性はあります。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  許可基準（６）の「過去において、教育委員会が後援した実績のある事業」についても

改めて審議する必要があると思いますが、モラロジー研究所という団体を存じ上げない

ため、この場で適否を判断することが難しいです。事前に資料をいただければ、あらか

じめ勉強してくることができるのですが、早めにいただくことはできないでしょうか。 

堀総務課長 
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  おっしゃるとおりでございます。しかしながら後援名義申請につきましては、直前に申

請される団体もあり、我々もできるだけ直近の定例教育委員会でご審議いただきたいの

で、事前にお渡しすることが難しい状況です。本来であれば議案自体、当日にお渡しす

るものではございませんが、資料として量の多いものは事前に送付させていただいてお

ります。 

岩田生涯学習課長 

  モラロジー事務所の概要を簡単に説明させていただきます。公益財団法人モラロジー研

究所という団体が本体でございます。モラロジーすなわち道徳科学、および倫理道徳の

研究と、社会教育を推進する内閣府所管の研究教育団体でございます。後援名義申請に

あがっております一宮中モラロジー事務所や一宮南モラロジー事務所は大元のモラロジ

ー研究所から設置承認をされた団体でございます。大元の公益財団法人モラロジー研究

所には約３２０名の職員がおり、全国各地にこうした事務所がおかれていると聞いてお

ります。 

中野教育長 

  後援名義申請に関して疑義、質疑があればこの場でそれぞれの委員さんにご発言をいた

だいておりますので、そうした形で今後も進めていきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第５５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第５６号議案 ９月補正予算の要求については、秘密 

会として審議いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

中野教育長 

全員賛成ですので、第５６号議案 ９月補正予算の要求について原案どおり可決いたし 

ます。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたします。 

なお、学校教育課の報告には、現時点で公表できない事項があるとの連絡を受けており 

ますので、このまま秘密会を継続して聴取します。 

報 告 事 項

高橋学校教育課長 

  第三者委員会について、いじめ・不登校の取り組みについて

中野教育長

  学校教育課の報告が終わりましたので、秘密会を終了します。引き続き報告をお願いい

たします。 
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報 告 事 項 

森学校給食課長 

  学校給食における異物混入の調査結果について

岩田生涯学習課長 

  「平成２８年度いちのみやの社会教育」の配布について

岡本スポーツ課長

第１６回いちのみやタワーパークマラソンについて

竹田博物館事務局長

特別展「名品と出会う～企業コレクションによる日本近代洋画展～」について、企画展

「２０１７一宮美術作家協会展」について、企画展「一宮写真協会選抜写真展」につい

て 

そ の 他 

堀総務課長 

  ９月・１０月・１１月・１２月・１月の定例教育委員会の日程について、１０月定例教

育委員会後の市長・中学校長との懇談会等について、１月の学校給食交換会について

閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教  育  長 

委   員 

委   員 


